

El máximo de sanitarios con horas extra evidencia la falta de profesionales

El primer trimestre de 2018 ha contabilizado a casi 60.000 trabajadores haciendo horas extra, un máximo histórico

Los datos registrados no se asemejaban desde 2016



REDACCION MEDICA. I. P. NOVA

Domingo, 06 de mayo de 2018, a las 12:00

Nunca se había tenido constancia de tantos **sanitarios** realizando **horas extra** en **España**. Según el último informe de la [Encuesta de Población Activa, EPA](#), hecho público por el **Ministerio de Sanidad**, el país ha registrado el número máximo de **profesionales de la sanidad y servicios sociales** realizando horas fuera de su horario de **trabajo**.

Entre remuneradas, no remuneradas o ambas opciones, un total de **59.900 trabajadores ampliaron su jornada fuera de lo establecido por contrato**. Una cifra que no se asemejaba desde 2016 cuando el dato, aunque también inferior, superaba los 55.000 trabajadores.

El incremento más llamativo, en estos tres primeros meses de 2018, hace referencia al número de profesionales que hicieron horas extra, tanto obteniendo remuneración como sin ella. En ese caso, la sanidad española registró el doble de este tipo de profesionales. **El sector pasó de los 2.000 asalariados eligiendo esa opción en 2017 a las 4.200 personas en 2018.**

En lo que respecta a los profesionales que optaron por solo realizar horas extra remuneradas, la cifra también ha aumentado considerablemente. **El primer trimestre de 2018 ha registrado 37.400 trabajadores mientras que hace un año el dato era de 25.300.**

Un dato positivo es que **el número de trabajadores que han realizado horas extra sin remuneración** ha disminuido de las 20.200 personas de hace un año a 18.300 estos tres primeros meses.

Horas extra más repartidas

En contraposición con el número de sanitarios españoles que hacen horas extra, en máximos históricos, **el número de horas ejecutadas se ha visto reducido en comparación con el año 2017**. De esta forma, en el primer trimestre de 2018 se realizaron 562.600 horas extra, 448.100 de las cuales fueron pagadas y 114.500 no remuneradas.

En el caso de las horas extra no pagadas, se han reducido en comparación con hace un año en más de 50.000 y, en el caso de las sí gratificadas, se han aumentado en 10.000 en 365 días.